

Nueva unidad para el hogar canino

Escrito por Administrador
Jueves, 06 de Agosto de 2015 00:00

{besps}secretariageneral06082015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, se hizo presente ayer miércoles 5 de agosto para observar el nuevo vehículo adquirido por el municipio. Se trata de un vehículo utilitario, conocido como motofurgón, que posee 3 ruedas y tiene una caja de carga trasera con su chasis reforzado, velocímetro análogo, llave de contacto y baúl portaobjetos con llave. La posibilidad de carga llega hasta los 875 kg. y la capacidad del tanque de combustible es de 11 litros.

Este vehículo estará destinado al hogar canino, para el transporte de alimentos e insumos necesarios para el mejor desempeño del mismo y eventualmente, para el traslado de animales.